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Na dia 17 de janeiro de 2013, às 9:00 horas da manhã, nas dependências do
Centro de Ciências Aplicadas à Educação e Saúde (CeCAES) do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia do Sul de Minas - campus Muzambinho, ocorreu a
reunião geral dos docentes do curso de educação física. As pautas foram: 1) Avaliação
das atividades desenvolvidas no segundo semestre de 2012; 2) Encaminhamentos para
discussões afins. O Prof Rafael iniciou a reunião solicitando que todos repensassem por
um. instante sobre o que foi desenvolvido durante o semestre e seus respectivos pontos
positivas e negativos. Em. seguir, abriu a palavra. A Prof Ieda destacou o prejuízo que a
greve impôs ao desenrolar do semestre letivo, aumentando a dificuldade frente às
disciplinas e aos alunos. Fez um breve comentário sobre os eventos de ginástica,
encontro de inclusão, visita da AP AE de Monte Belo e um campeonato regional da
AFAE's. A Prcf Daniela sentiu que foi um semestre de mudanças por vários motivos
mas satisfeita com seu rendimento e que contribuiu no que foi possível a frente da vice
coordenação. Organizou uma palestra para os sétimos períodos sobre propaganda e
marketing O Prof Mateus destacou a grande força deste grupo de professores é a
capacidade de adaptação às situações. Devido às demandas não fizemos novamente a
semana da Educação Física mas cumprimos com o cronograma estabelecido além de
novos projetos que surgiram (edital CETEC, competição de canoagem, entre outros),
além das orientações de TCC's. o estágio deu um passo positivo apesar de gerar
algumas polêmicas. O reconhecimento do curso teve aspectos positivos pelas melhorias
nas instalações, mas continuamos vivendo aspectos que prejudicam o andamento
acadêmico do IF corno por exemplo, o não planejamento orçamentário por palie da
direção direcionando a verba para os cursos. Desenvolveu os seguintes eventos: criação
da Comissão do Mernorial no IF, Encontro dos Centros de Memória em Belo
Horizonte/MG, II Festival Interno, Debate com o prefeito eleito de Muzambinho,
reunião PIBID em Inconfidentes. A Prof Elisangela defendeu que não se extrapole O

número de orientandos por professor, lembrando da falta de professores que existe em
nosso curso. Até então já fez o que foi possível para alertar a direção e a reitoria sobre
este problema que já temos a alguns semestres. Temos muitos projetos de extensão e
boa publicação científica. Com a troca da coordenação prevista para 31 de julho deste
ano se dispôs a, enquanto estiver à frente da coordenação trabalhará em prol do
reconhecimento do bacharel, professores, técnicos administrativos, funcionários, entre
outros. O Prof Renato pontuou que o rendimento na disciplina de cinesiologia (segundo
período) melhorou ta.ito para o vespertino e noturno. Contudo, teve o maior número de
2.lUL.OS de quinto período (noturno e vespertino) de exame na disciplina de primeiros
30COlTOS, que é uma disciplina prática com muita repetição de conteúdo. Destacou a
falta de comprometimento destes alunos que começaram o curso na nova instituição,
onde tínhamos uma grande expectativa. Com esta imaturidade instalada, levantou a
hipótese de uma falha no processo onde o corpo docente tem parte da culpa em algum
momento. Sugeriu cue fizéssemos novamente no início do próximo semestre um
momento interdisciplinar para que fique claro a todos pontos fundamentais para o bom
andamento do curso. O professor ainda falou que estará trabalhando juntamente com a
CPPD para que as reuniões de colegiado e NDE aconteçam dentro do horário de aula,
para evitar que um docente participe de reunião de manhã e tenha que dar aula nos
períodos da tarde e noite. Destacou o credenciamento do LAF AV no programa de Pós
Graduação Strictu Sensu da Uni castelo e a participação na jornada científica.
Evidenciou mais uma vez a necessidade da revisão da matriz curricular frente às nossas
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realidades, CCblO por exemplo, <1necessidade de professores, O Prof Wagner disse que
foi um semestre mais tranqüilo e que começou a trabalhar de forma diferente em suas
c;isciplinas, visando sanar as deficiências que eventualmente surgem. Sobre o grupo de
p.ofessores enalteceu a forma de trabalho de todos, onde cada um tenha conquistado seu
eS~:;2.ço.mas não perdendo I} foco no coletivo. A Prof Andrea sentiu com a troca da
cieciplina de crescimento e desen-volvimento motor com a saída áo Prof Wellington.
Finalizou o processo, mas enfrentou inúmeras situações áifíceis. Na disciplina de
terceira idade (sétimo período) visitou um congresso na USP e apontou inúmeros pontos
positivos, mas que está desmotivada para ministrar as aulas devido ao comportamento
dos alunos. Realizou três nalestras e três visitas técnicas e coordenou a sexta fit. Esteve
envolvida na aprovação do edital LIFE (laboratório interdisciplinar - FAPEMIG), com
uma verba de R$ 20C.OOO,OO. Sobre o controle de estágio adiantou que para o próximo
semestre existe uma grande dificuldade de controlar as assinaturas, visto que muitos
prcfissicnais, scademias e clubes assinam sem controle. Organizou um festival de vôlei
adaptado. O Prof Fabiano disse que o semestre foi tranqüilo e que mudará a forme, de
trabalhar os festivais dentro de cada disciplina. Idealizou o curso de eletromiografia, os
festivais de atletismo: voleibol e festival interno em parceria com o Prof Mateus. O Prof
Rafael considerou um semestre cansativo, principalmente com sua saída de campanha
eleitoral e trcca de disciplinas, comprometendo a eficiência das disciplinas, mas que O

básico foi passado a03 alunos. Promoveu a aprovação do PIBID em parceria com o Prof
lv.ateus, a viagem para o !l1USeU do futebol (quinto período) e para a Casa de Cidadania
em São José do Rio Pardo/Sf (segundo período) para firmar uma parceria com o
l.tSULDEMINAS. Encaminhamentos: 1) Orientação educacional sobre drogas no início
elo l::róximo semestre; 2) Formar um grupo de trabalho para programar as ações que
serão aplicadas durante o semestre: Rafael, Daniela, Dênis, Andrea e Ieda. O referido
grupo irá apresentar uma proposta ao colegiado de curso; 3) Criação de lacunas dentro
das aulas; 4) Discussão da matriz curricular; 5) Inclusão de PCC no plano de ensino a
partir do próximo semestre; 6) Criação de projetos integrados; 7) Enviar oficio à DDE,
Prof Valéria, solicitando um nivelamento dos novos alunos. Sem mais, assinamos a
presente ata.


